
Уважаемые 

преподаватели и студенты! 

Редакция газеты «ТОЛК» 

ждет от вас заметки об     

интересных событиях в     

колледже, группе,                  

общежитии.  

Расскажите нам о том, 

что интересно не только 

вам. 
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 ОВЫЙ ПРАЗДНИК 

 

   Такой       Один    Любимый    Колледж 

ФЕВРАЛЬ 

ВЫПУСК № 1 

23 февраля отмечается один из дней воинской славы России — День защитника       

Отечества. Эта дата была установлена Федеральным законом «О днях воинской славы и 

памятных датах России», принятым Государственной думой и подписанным президентом 

РФ Б. Ельциным 13 марта 1995 года.  

Принято было считать, что 23 февраля 1918 года отряды Красной гвардии одержали 

свои первые победы под Псковом и Нарвой над регулярными войсками кайзеровской 

Германии. Вот эти первые победы и стали «днем рождения Красной Армии».  

С 1946 года праздник стал называться Днем Советской Армии и Военно-Морского 

Флота В 1922 году эта дата была официально объявлена Днем Красной Армии. Позднее 23 

февраля ежегодно отмечался в СССР как всенародный праздник — День Советской Армии 

и Военно-Морского Флота.  

10 февраля 1995 года Государственная Дума России приняла Федеральный закон      

«О днях воинской славы (победных днях) России», в котором 23 февраля имеет следующее 

название: «День победы Красной армии над кайзеровскими войсками Германии (1918 

год) — День защитников Отечества». Федеральным законом № 48-ФЗ «О внесении                  

изменения в статью 1 Федерального закона «О днях воинской славы и памятных датах 

России», принятым 15 апреля 2006 года, было установлено, что «Согласно внесенным 

изменениям день воинской славы России 23 февраля переименован в День защитника 

Отечества...». Он является официальным выходным днем. И, независимо от названия,         

в этот день всегда чествовали настоящих мужчин — защитников своей Родины.  

 

Сегодня это праздник всех тех, кто защищал, защищает и                                            

готов защищать Отечество.  

Многие мужчины - работники колледжа с честью выполнили свой долг 

перед Родиной: прошли  службу в вооружѐнных силах России.                                              

Это Королѐв Н.Н., Василенко А.В., Борисов В.В., Ананьин А.В., Третьяков А.А.                         

и многие другие.  

Эстафету приняли наши выпускники разных лет: Ермаков Е.,                         

Черкасов М., Черняков С., Косицын Е., Ураков М., Уваров П., Веденин И,                 

Ульянов А., Сучков М., помимо этого, в нашем колледже учатся 2 студента,                        

уже отдавшие долг своей Родине в разные годы: Калинин А. и Сошников А. 

ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА - ДЕНЬ ВСЕХ МУЖЧИН 

Мы от души поздравляем всю сильную половину нашего колледжа с наступающим праздником.                              

Желаем крепкого здоровья, семейного благополучия, больших успехов во всех делах, мирного неба над 

головой. Мы  надеемся на вас и верим, что, если потребуется дать отпор врагу,                                                          

вы не подведѐте и проявите мужество и стойкость, присущие настоящему мужчине.  
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 ЕСТЬ! 

МЫ ВЗЯЛИ ИНТЕРВЬЮ У НЕКОТОРЫХ ВЫПУСКНИКОВ НАШЕГО КОЛЛЕДЖА,          

ОТСЛУЖИВШИХ В АРМИИ. ОНИ ОТВЕЧАЛИ НА ВОПРОСЫ: «ВАШИ ВПЕЧАТЛЕНИЯ 

ОТ СЛУЖБЫ? ЧТО ОНА ВАМ ДАЛА? ЧТО МОЖЕТЕ ПОЖЕЛАТЬ СТУДЕНТАМ?» 

«Служба в Армии - это школа, в которой ты учишься думать, делать всѐ по-новому, момент в жизни, который трудно забыть.                             

Новые люди, новые друзья, новые места, которые потом с теплом вспоминаешь, рассказываешь о смешных событиях.                           

Отслужив в  армии, начал смотреть на вещи иначе, делать иначе. Армия – это завершающий и важный этап в становлении                     

личности человека. Поэтому рекомендую всем юношам пройти эту школу жизни, закалить себя, доказать себе, что можешь быть 

настоящим мужчиной, защитником своей Родины.» 

ЧЕРНЯКОВ С. - ВЫПУСКНИК 2015 Г., РЯДОВОЙ 

«Призвался я с третьего курса колледжа 27 июля 2011 года. Отправили служить в город Краснодар, там я провѐл три месяца                   

обучаясь военной специальности кодировщик. Первое время было немного трудно, скорее непривычно, затем, когда влился в 

армейскую жизнь, оказалось всѐ просто и понятно. В учебном центре нас обучали в совершенстве владеть техникой специальной 

связи, строевой и физической подготовкой. Было очень интересно, три месяца пролетели как пару недель.                                                           

В учебке я встретил много хороших товарищей и лучшего друга, с которым вместе служили в войсках и общаемся в настоящее 

время. После завершения обучения мы с другом отправились проходить дальнейшую службу в Новгородскую область.                            

Часть была небольшая, находилась недалеко от г. Валдая. В войсках мы совершенствовали полученные знания на практике.                

Часть находилась в лесу, рядом были огромные озѐра, если интересно, то можете поискать в интернете, Валдай этим славится.       

За время службы был в нескольких командировках (Санкт - Петербург, Великий Новгород, Нижний Новгород, Бологое).                                   

Я считаю, что то время, которое я отдал службе, нельзя назвать потерянным или потраченным впустую. Там я встретил хороших 

друзей, армия научила более серьѐзно смотреть на жизнь, разбираться в людях, нести ответственность не только за себя, но и за  

тех людей, которые находятся рядом. 

ЧЕРКАСОВ М. - ВЫПУСКНИК 2013 Г., СТАРШИЙ СЕРЖАНТ  

«Армия - это школа жизни, которая помогает обрести те качества настоящего мужчины, которые невозможно приобрести                               

в повседневной жизни. Учит дисциплине,  мужеству, терпению, вырабатывает силу воли. Мне армия помогла трезво смотреть                       

на любые жизненные ситуации и, конечно, решать их. Из каждого молодого человека армия делает мужчину,                                             

который уверен в своих действиях, каждый находит себя и понимает, что он хочет от жизни.» 

УВАРОВ П. - ВЫПУСКНИК 2015 Г., РЯДОВОЙ 

«В первую очередь, армия - это дисциплина, которая вырабатывается за время службы, а дисциплинированный человек в буду-

щем на работе всегда ценится. И это огромный плюс. Во-вторых, некоторые ребята находят в этом своѐ призвание,                                             

а также возможность научиться чему- то новому, например, работе на какой- то технике, что после армии вполне может                           

пригодиться. Так же армия - это  толчок для людей, которые всегда хотели заняться спортом или соблюдать режим,                                         

но у них этого не получалось. А в армии это все соблюдается в полной мере, и со временем ты к этому привыкаешь.                                      

Ну и ещѐ, конечно же, армия - это постоянное умение выпутываться из всяких трудных и нелепых ситуаций, что в нашей стране 

очень актуально.» 

УЛЬЯНОВ А. - ВЫПУСКНИК 2015 Г., РЯДОВОЙ 

«Армия больше всего учит коллективизму. Начинаешь по - настоящему ценить  то, что у тебя было до службы.                                            

Даже к родителям начинаешь по-другому относиться. Учит, как быстро отреагировать в той или иной ситуации.                                            

Там ничего плохого нет. Если сравнить службу раньше и теперь, то служить становится легче. 

СУЧКОВ М. - ВЫПУСКНИК 2015 Г., РЯДОВОЙ 

ОНИ СРЕДИ НАС! 

В НАШЕМ КОЛЛЕДЖЕ ОБУЧАЮТСЯ 2 СТУДЕНТА,                                                                                    

УЖЕ ОТДАВШИЕ ДОЛГ РОДИНЕ В РАЗНЫЕ ГОДЫ 

 

РОД ВОЙСК: Разведывательные войска, МО РФ 

СТРАНА И ГОДЫ СЛУЖБЫ: РФ, 2010-2011 

МЕСТО ПРОХОЖДЕНИЯ: Солнечногорск, МО 

ЗВАНИЕ: Рядовой 

КАЛИНИН АНТОН СОШНИКОВ АНДРЕЙ 

 

РОД ВОЙСК: Радиоэлектронная борьба, МО РФ 

СТРАНА И ГОДЫ СЛУЖБЫ: РФ, 2015-2016 

МЕСТО ПРОХОЖДЕНИЯ: Дальний Восток 

ЗВАНИЕ: Рядовой 
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 ОВЫЕ ЛЮДИ 

МЫ ВЗЯЛИ ИНТЕРВЬЮ У НОСОВОЙ ВАЛЕНТИНЫ ВАСИЛЬЕВНЫ -                                             

БЕССМЕННОГО ВОСПИТАТЕЛЯ НАШЕГО СТУДЕНЧЕСКОГО ОБЩЕЖИТИЯ  

НОСОВА В.В. 

- Валентина Васильевна, сколько лет вы работаете воспитателем в нашем      

общежитии?  

- 29 лет, с 1988 года  

- С чем связан выбор именно этой профессии?  

- С самого раннего детства у меня была мечта - работать с детьми.                         

Когда я была совсем маленькой, то была вожатой. Потом работала в детском саду 

около 6 лет, была заведующей. И только потом решила поработать                                    

со взрослыми детьми, воспитателем в общежитии. 

- Что вам больше всего нравится в вашей профессии?  

- Главным образом, работа с детьми, общение с ними. 

- Помимо этого вы работаете в колледже. Вы занимаетесь классным руководством. Удаѐтся ли это совмещать?  

-Да, мне очень это нравится. Вообще, у нас - у воспитателей, это первый случай в практике, мы не занимаемся классным руко-

водством. Но вот уже два года я классный руководитель. Я общаюсь со своими студентами не только в пределах колледжа, но и в 

общежитии. Это огромный плюс. 

- Со всеми ли студентами получается найти общий язык? Может у вас есть какие-то собственные методы?  

Да, конечно, по крайней мере, я очень стараюсь. Чувствую доверие со стороны студентов, они часто приходят, мы беседуем, 

решаем учебные проблемы и не только. Опыт богатый, сама воспитала трех сыновей.  

- Какой самый запоминающийся случай был в вашей практике? 

- Было очень много различных случаев, в основном, положительных. Однажды, наставила на путь истинный одну студентку,                 

которая благодарна мне по сей день, она часто пишет, поздравляет с праздниками.  

- Достаточное ли оборудовано общежитие для студентов?  

- Не совсем, большая часть мебели в общежитии осталась еще с советских времен. Однако, директор очень старается, за что 

ему спасибо. Многие студенты делают ремонт самостоятельно, мы приветствуем это. 

- Удаѐтся ли рабочему персоналу создать «домашнюю атмосферу» для студентов? Как?  

- Думаю, да. Конфликты со студентами возникают редко, сами студенты очень воспитаны, как правило.  

- Как вы считаете, сильно ли отличается нынешнее поколение студентов от предыдущих?  

- Сильно. Даже 5 лет назад студенты были другими, все изменилось в худшую сторону. 

- По вашему мнению, меняются ли студенты за время проживания в общежитии? Если да - то как? 

- Конечно меняются. Каждый год мы проводим мониторинг, в результате которого делаем вывод, как меняются студенты.                                   

Самые большие перемены начинаются с 3 курса, когда начинается практика. В основном, студенты меняются в лучшую сторону. 

- Долго ли вы планируете ещѐ работать воспитателем? 

- Не знаю, я устала. Поколение студентов изменилось, когда была моложе относилась ко всему по-другому, проще,                                  

а сейчас очень сильно переживаю за студентов. 

- А что бы вы пожелали бы студентам?  

-Всем, конечно же, больших успехов. Выпускникам желаю работать по специальности, поступить в высшие учебные заведения. 

Тем, кто ещѐ учится - успехов в учѐбе. Всем успехов и счастья в дальнейшей жизни. 
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     ПОЗДРАВЛЯЕМ РОДИВШИХСЯ В ЯНВАРЕ И ФЕВРАЛЕ : 
ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ:                                                         СТУДЕНТОВ:   

БУЛАВИНЦЕВУ ТАМАРУ ПАВЛОВНУ                                    БУЙНОВСКУЮ Н., ГУНЬКИНА М., КРЮЧКОВУ К., НИКИТСКУЮ А., ОЙКИНУ К., ЧИЖОВУ В., ИВАНОВУ А.,  

НОСОВУ ВАЛЕНТИНУ ВАСИЛЬЕВНУ                                    АНИСИМОВУ А., ДЕТКОВСКУЮ О., КОЛОДЕЕВА И., КОЧИЕРА И., ТКАЧЕНКО Е., ГЕОРГИЕВКУЮ Е.,     

КОРОЛЁВА ИЛЬЮ НИКОЛАЕВИЧА                                       ИЛЮШИНУ А., КИДИНКИНУ Н., НАПОЛОВУ Т., СЕРГЕЕВУ Е., НЕГРУ Ю., ПОСУЛИХИНУ А., САПУНОВУ Е.,  

ГЕНЕРАЛОВУ ЭММУ АЛЕКСАНДРОВНУ                               САХАРОВУ Е., КАЛМЫКОВУ Е., СИЛЕЦКУЮ А., СТРАТУЛАТ М., ХАМИЦЕВУ А., ЗАЕЦА А.,   

ГЕНЕРАЛОВУ АЛЕНУ МИХАЙЛОВНУ                                     ЕНЬШИНУ Т., ЛЕОНОВА В., СТЕПАНОВА А., ЦУРКАНУ В., АМРАХОВУ Р., ГРИГОРЬЕВУ О., КАРПУШИНА Н.,   

ВАСИЛЕНКО АЛЕКСАНДРА ВЯЧЕСЛАВОВИЧА                    МАГОМЕДГАДЖИЕВА У., ПОЛЯКОВА Е., ШАРИКОВУ Д., ФИНОГЕНОВУ Г., ТИМАКИНУ Ю.,  

СЕРИКОВУ ОЛЕСЮ ВЛАДИМИРОВНУ                                  КУЗОВКИНУ Е., НАУМКИНУ Д., ТЕРЕХОВУ Д., АКИМОВУ И., ГУРОВУ Д. 

 

                                                                                                                  

                                                                                                        

                

 УЕМ С ПЕРВОКУРСНИКАМИ  ПО 

В НАЧАЛЕ УЧЕБНОГО ГОДА МЫ БЕСЕДОВАЛИ С ПЕРВОКУРСНИКАМИ , ЧТОБЫ ВЫЯСНИТЬ 

ИХ ПЕРВЫЕ ВПЕЧАТЛНИЯ ОБ ОБУЧЕНИИ  В КОЛЛЕДЖЕ 

ТЕПЕРЬ ЖЕ НАМ СТАЛО ИНТЕРЕСНО,  КАК ПРОШЛА АДАПТАЦИЯ,  И МЫ РЕШИЛИ                           

ПООБЩАТЬСЯ С НИМИ СНОВА 

- Как вы закончили первый семестр?  

Наталья Б. (1А): 

- Достойно. Без троек. Буду получать академическую               

стипендию. 

Татьяна Я. (1Б): 

-  Я считаю, что хорошо, но хотя есть одна тройка. 

Юлия Ж. (1Д): 

- Отлично, проблем не испытала. 

- С какими трудностями столкнулись? 

Наталья Б (1А): 

- Первое время были трудности с учѐбой, но мне удалось 

их преодолеть. Самым сложным этапом была сессия,            

но я достойно выдержала еѐ.   

Татьяна Я. (1Б): 

- Особо трудностей не было, но были некоторые проблемы 

с математикой, наверное, из-за этого и вышла 3 в этом 

семестре. Но в новом семестре я буду стараться. 

Юлия Ж. (1Д): 

-  Сначала было сложно рисовать, потому что раньше               

я так никогда не рисовала. Пришлось начинать с нуля. 

- Участвовали ли вы в общественной жизни колледжа? 

Наталья Б. (1А): 

- Да. Участвовала в мероприятии, посвящѐнном юбилею 

колледжа. Буду стараться принимать участие и в других 

мероприятиях. 

Татьяна Я. (1Б):  

- Принимала участие в юбилее колледжа. Если мне                 

достанется ещѐ такая возможность, то почему бы и нет? 

Так же посещаю секции. 

Юлия Ж. (1Д):  

- Нет. 

- За время обучения не  пожалели ли вы, что пошли                     

учиться в ЧППК? 

Наталья Б. (1А): 

-Нет, моѐ мнение не изменилось.                                                  

Я вижу большие перспективы в этом колледже. 

Татьяна Я. (1Б): 

- Нет, не пожалела. Мне здесь очень нравится. Помимо 

учѐбы можно посещать разные секции и это очень здорово. 

Юлия Ж. (1Д): 

- Нет. Я сделала правильный выбор. 


